

kampai

## Tasyakuran Puncak HUT ke-61 Korem 083/Bdj, Ini pesan Danrem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KAMPAI.ID](https://KOTAMALANG.KAMPAI.ID)

Nov 25, 2024 - 14:42



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo. S.I.P., M.Sos, di dampingi oleh ketua Persit KCK Koorcab 083 PD V Brw Ny. Ria Setyo Wibowo memimpin acara syukuran dalam rangka HUT Ke-61 Korem 083/Bdj tahun 2024 di Lapangan Rampal Brawijaya Kota Malang, Senin (25/11/2024).



Kolonel Inf Setyo Wibowo. S.I.P., M.Sos, dalam sambutannya menyampaikan Rasa Syukur kita kepada Tuhan Yang Maha Esa, bahwa Korem 083/Bdj memperingati ulang tahunnya ke-61.

Peringatan Hari Ulang Tahun Korem 083/ Baladhika Jaya yang jatuh pada tanggal 25 November 2024 adalah merupakan momentum yang sangat penting, karena mengandung nilai-nilai historis, yang merupakan jejak perjalanan pengabdian kepada satuan, dan dapat dijadikan sebagai cermin kepada kita dalam melanjutkan pengabdian kepada Bangsa dan Negara, " ujarnya.

Danrem 083/Bdj berharap seluruh warga Korem 083/Bdj senantiasa meningkatkan profesionalisme keprajuritan dan kerja sama yang baik dengan seluruh komponen masyarakat serta selalu menjalin hubungan harmonis dengan segenap komponen bangsa lainnya.

"Modern adalah kata kunci dalam menjawab tantangan zaman yang terus berkembang pesat. Dalam hal ini, kita akan melakukan penggunaan teknologi terkini untuk mempermudah dan meningkatkan efektivitas serta efisiensi dalam melaksanakan tugas," kata Danrem

"Semoga Korem 083/Bdj semakin bertambah usia semakin sukses dan dapat dipercaya oleh seluruh masyarakat serta dapat melaksanakan tugas-tugas dengan baik dan lancar," pungkasnya.



Acara puncak HUT ke 61 Korem 083/Bdj dihadiri undangan Jajaran TNI-Polri ,Forpimda Malang Kab, Malang Kota , Batu dan Toga, Tomas diwilayah Malang.

Dalam rangkaian syukuran tersebut dilakukan pemotongan tumpeng oleh Danrem 083/Bdj dan diberikan kepada perwakilan prajurit serta Pemberian Santunan dan Bingkisan Anak Yatim serta Pemberian Hadiah kepada Anggota Berprestasi dan Pemberian Hadiah kepada Pemenang, Lomba Volly Putri, Lomba Fotografer dan Lomba Rumah Sehat Prajurit.

Dalam memperingati HUT ke-61 Korem 083/Bdj, sebelumnya telah di gelar beberapa kegiatan seperti yakni, donor darah, ziarah makam pahlawan, anjongsana, lomba-lomba dan diakhiri dengan syukuran. (Penrem 083/Bdj)